



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために
2011~2012年度 R.I.テーマ

2011.7~
2012.6
RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立原 雅夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2012年5月24日号

第1067回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング斉唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 卓話「放射能汚染下 福島の幼児教育」
福島県全私立幼稚園協会理事長
関 章信様

本日の記念祝福				
《ご夫人誕生》深井陽子 秋場貞子				
出席報告				
月日	総数	出席	MU	%
5/24	37			
5/17	37	31	1	86.11
当番	プログラム			
本日	杉山会員	卓話		
5/31(木)	島田会員	卓話「幕末の武州一揆」 狭山市文化財保護審議委員 佐藤芳子様		
6/7(木)	竹山会員	クラブ協議会		
6/14(木)	親睦	移動例会「螢観賞会」		

第1066回 例会 5月 17日



記念祝福(結婚記念)おめでとうございます。

【会長の時間】 上園 俊樹】

先日ミャンマー連邦議会補選で民主化運動指導者アウン・サン・チー氏率いる野党・国民民主連盟(NLD)が45議席中43議席を獲得する圧勝に終わりました。今後は更に改革を継続しミャンマーは軍政から連立政権の道を選ぶ可能性が高くなってきたとの事です。それにより海外からの投資の拡大のため、各国が経済制裁解除を進める

可能性が高くなって参りました。ミャンマー(旧ビルマ)は1962年非政府機関の活動を全面禁止して以来同国ではロータリークラブは休止状態となっています。しかし2005年にカリフォルニア州の一人のロータリアンがミャンマー児童養護施設飲料水管理プロジェクトを立ち上げ世界の4つの地区がそれぞれ支援を行っています。18基のポンプとコンプレッサーが掘りぬき井戸の上に設置され、料理、飲料水、入浴、洗濯、農作物への灌漑用水等に使用されております。更にRC財団からの新たな特別活動補助金の活用で新たに14基が設置されることとなりました。きれいな水のおかげで子供たちの皮膚病がなくなる等、健康改善に役立っています。この水システムのプロジェクトは保健、飢餓、水、衛生といったロータリーの複数の強調事項にあてはまるものです。ミャンマーでは現在予断は許されないながらも民主化の希望の光が射しております。たとえ長い年月がかかったとしてもいざれはミャンマーがロータリーに復帰をする日が来ると思いま

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30~13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会 長 上園 俊樹
幹 事 小寺 勲
会報広報委員長 洞口史典子

す。首都ヤンゴン（旧ラーングーン）にロータリークラブがよみがえれば、これは奉仕を通じ、地域を育み大陸をつなぐ一例となる事を思います。以上会長の時間でした。

幹事報告

小寺 獻

昨日の上園年度最後のゴルフコンペに参加頂いた皆さん、お疲れ様でした。企画して頂いた日野会員、杉山会員有難うございました。

*本日幹事報告はございません。

委員会報告

■米山奨学会記念委員会

柳内 仁

今年度の米山奨学会記念特別寄付をお願いする次第です。前年度までの累積額も載せてあります。特別寄付を宜しくお願い致します。

■親睦委員会

日野 義弘

上園年度3回目のゴルフコンペが5月16日高麗川カントリークラブで開催され、総勢20名でプレーを行いました。優勝秋場会員 準優勝杉山会員 3位は梶山会員 ブービー賞森田辰男会員でした。尚収支報告別紙ご参照下さい。

卓話「最近の結婚事情～結婚情報誌ゼクシィー」

株式会社IMCカンパニーブライダル事業本部

営業統括部ゼネラルマネージャー 三井弘美様

*ゼクシィーは毎月6万部発行

1.若者の価値観変化

若者（20代前半が対象）

結婚 2000年80万組 2010年70万組（出生率1.96人）

2020年には60万組に減少

最近の若者のキーワード

・自分らしく

自分の個性を大切にしたい《マイベスト》

・つながり

家族・友人のつながりを大切に楽しく暮らす

今の女性は女性誌の回し読みをする。友達と大きく離れてくないため

・欲しい、したい

今の会社に一生いたいと思っているか、6割位の人が思っている

30歳未満の消費支出は増えている（約1ヶ月18万円位）

今の若者は衣・食・住にお金を使う傾向にある

2.これから求められるブライダル

2000年頃から結婚式の形態が変わってきた。例えばゲストとの距離が近くなってきた。

両親が前面に出てくる式が多くなり、両家の両親をクローズアップする。

ことによって家族の絆（きずな）と歴史を見る事ができる。

両家のつながりを強く感じるお式が多くなってきている。

新郎が母親に感謝の手紙を読む場面もみられる。又、両家の親が各ゲストの席に地酒をふるまって回る式も増えている。

2人が小さい頃、使っていたフォークを使って両家の母親が新郎・新婦にケーキを食べさせるイベントもある

「今、結婚式は幸福を与える場になってきている」

ニコニコボックス 第1066回例会 5月17日

上園 俊樹 昨日の第3回親睦ゴルフコンペは晴天に恵まれ、夏を思わせるような暑さの中、プレーを致しました。私事ですが足首を骨折して1ヵ月リハビリをかねてのプレイでしたがやはり日野会員、杉山会員大変お世話様でした。

小寺 獻 昨日の上園杯ゴルフコンペ担当の方、お世話様でした。私はサンサンの一日で同伴の巽さん、杉山さんに迷惑かけました。

秋場孝三郎 先日の上園年度ゴルフコンペ杉山さん、日野さんお世話になりました。

杉山 俊一 昨日の上園杯ゴルフでは準優勝を

させて頂きました。ゴルフ担当なのに申し訳ないような気がしています。中島さんの頑張りを期待していますよ。クイズで一人勝は入賞以上に遠慮が必要だと思いますよ！

翼 正典 昨日のゴルフコンペにて秋場さん 優勝おめでとうございます。又幹事の杉山さん日野さんご苦労様です。

梶山 虎雄 昨日のR C ゴルフコンペは、お腹を抱えて笑いすぎるような少々緊張感に欠ける楽しいゴルフでした。そんな組から入賞者が二人もてるなんてゴルフってわからないですね。秋場さん優勝おめでとうございます。それから担当のみなさん有難うございました。

森田 辰男 昨日のゴルフで前回優勝から一転ブービーメーカーでした。娘も初参加お世話になりました。

中島 洋志 昨日の上園杯コンペで一人勝し、優勝しました？にこにこします。又5年前に申請しておいた移植工法法特許が認証されました。にこにこします！（多額）

上田 福三 先日5月15日は沖縄県の本土復帰40周年でした。アッという間のような気がしますが、40年経っても変わらないのが広大な米軍基地と米兵がらみの事件のみ。日米地位協定の早期変更を日本政府には真剣に交渉してもらいたい。

越阪部征衛 我が家の前の東川にいつもサギ、ゴムサギがいます。小魚、クチボソが増えています。きれいな川になってきています。昔はホタルもいたんですね。

林 壽一 先日の上園年度ゴルフコンペお世

話になり有難うございました。例会に参加できず心苦しく思っております。ニコニコします。

結婚記念 杉山俊一丸橋宏

本日合計 33,000円

累計額 894512円有難うございました。

上園年度第3回 ゴルフコンペ

5月16日（水） 高麗川カントリークラブ

優勝 秋場孝三郎会員



準優勝 杉山 俊一会員

